

学年テーマ「追求」

学年通心

夏休みが始まります。中学校2年生としての夏休み、たくさんの思い出を残せるといいですね。

夏休みが始まります



明日、7月20日（土）から夏休みが始まります。中学校2年生としての夏休みをどのように過ごしますか。部活動がありますので、学校に来る日は多いと思いますが、ぜひ有意義な夏休みにしてほしいと思います。夏休みと言えば、海水浴だと思います。光市には県内でも有名な海水浴場がありますので、海に泳ぎに行く人も多いのではないかと思います。また、家族で旅行に行くというご家庭もあるかもしれません。いずれにしてもこの長期の休みをどのように過ごそうかとワクワクしているのではないのでしょうか。暑い夏休みですので、体調管理をしっかりとって、数多くの思い出を作してほしいと思います。

相互鑑賞会が行われました

7月10日（水）に合唱コンクールに向けての第1回相互鑑賞会が行われました。今回は学年別で課題曲の鑑賞会でした。附中祭に向けての活動が本格化しており、各学級でも合唱コンクールに向けて練習に力が入ってきました。今年の課題曲は、テーマソング「Legato（レガート）」です。今年度も3年生が作詞・作曲して素晴らしいテーマソングができあがりました。当日は2年生各学級が課題曲を立派に歌い上げました。2年生にになり、男子生徒の中に変声が進んできている生徒が多く、低音が響いてきているので、ハーモニーが美しくなってきました。女子生徒のソプラノ、アルトそれぞれのパートもしっかり音程がとれていて、本当にきれいな合唱に仕上がっていました。今後は自由曲の相互鑑賞会も行われます。更に学級の団結力を高めて練習に励んでいきましょう。

夏休みの課題一覧



夏休みには各教科の課題が出されます。課題の内容は8月19日（月）に行われる夏休みの課題テストに出題されます。早めに取り組み、内容をしっかり頭に入れていきましょう。裏面に課題一覧を掲載していますので確認してください。

【2年生創作短歌作品より】



思い出す今日の思い出 君の笑み 自転車帰りコドクやわらぐ	1組女子
猛暑日だ 汗だくビシャビシャそんな時 クーラー参上みんなのヒーロー	2組男子
部活動 いつも心を燃やすのは ライバルでもある仲間の活躍	3組女子